
開催日時

副会長　安達秀子

副会長　木下紀美

事務局　桑原　牧嶋

　　　　　　　～かながわの県立学校などの教育環境向上のために寄附を募っています～

　　・7月理事会後開催・健全育成委員会会議報告について

　　・第1回交通安全対策特別委員会に関する議事録（Ｐ３～４）にもとづき、概略報告があった。

　　・第1回交通安連絡会に関する報告が、実施要項（Ｐ５）にもとづき概略報告があった。

　　・健全育成大会（平成25年2月2日）の講演講師は現在、委員会内部で検討中である。

　4．研修委員会より　　　　総務　勝又　修

　　・７月理事会後開催・研修委員会会議報告について　…　8月3日音楽堂で利用打合せを実施した。

Ⅰ　協議事項

　3．健全育成委員会　　　　総務　山本美奈子

会議内容

　　　・23年度の実績　４億6,800万円の寄附で横浜南陵高等学校のトイレ改修工事を実施。

　　　・本年度は会場が県立音楽堂のため、消防法等の関係上各単位Ｐの参加者数を6名とする。

　　　２）県大会における表彰者及び表彰団体について　　　　

・校長会あいさつ　　　　　 校長会副会長（高P連常任理事）　羽入田眞一

　２．　１）第５０回「高Ｐ連県大会」について　　　　総務　研修委員長　勝又　修

　１．神奈川県まなびや基金への寄付制度について　　　　　　　教育局総務部教育財務課長　後藤雅弘

　　　・資料の配付　「神奈川県まなびや基金への寄附のお願い」。

神奈川県立高等学校ＰＴＡ連合会

会場 県民センター３階301号研修室平成24年９月４日（火）　14:00～

　2．調査広報委員会より　　　　副会長　清水泰成、総務　小野寺善平

　３．その他　　　特になし

　１．会長より

　　・第62回全国和歌山大会（8月22～23日）の報告があった。神奈川からの参加者数260名。

　　・1日目の「はやぶさ」に関する講演は興味深いものがあった。

Ⅱ　連絡・報告事項

　　・ＨＰの運営契約に関しては、現在神奈川新聞社と連絡調整中である。

  　・関東高P連の代表として、8月3日東京での全国賠償責任補償制度運営委員会の会議に出席した。

　　・県高Ｐ連のホームページのトップを、夏バージョンに改訂した。

　　　　あくまでも１県民としての寄付をつのる。

　　・２日目の分科会の発表は全国レベルでの多彩な内容に興味深いものがあった。

　　　・県知事感謝状受賞者　2名。高Ｐ連会長感謝状受賞者（個人）12名。同（校長会）11名。県高Ｐ連会長表彰　11団体。
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記録

司会

・開会のことば　　　　　　　副会長　　　　　清水泰成

・会長あいさつ　　　　　　　会　長　　　　　 柳川秀史

　　　・別紙「第50回神奈川県立高等学校ＰＴＡ連合会大会要項（Ｐ１）」にもとづき日程、次第等について説明

　　　・資料「第50回　県大会表彰者名簿（Ｐ２）」にもとづき被表彰者の確認を行った。

　　　・その他　今年度は第50回という節目の大会のゆえ、参加費は徴収せず。

　　　・今後、ＰＴＡの各種行事及び地区大会等に「まなびや基金」の募金箱を設置をお願いしたい。

　　　　　　挨拶にかえて、前回にもご連絡した学校等の教育財産の同総会及びＰＴＡ団体等の利用について、一定の

　　　　共通理解が確立したので報告します。結論からいえば、ＰＴＡや同窓会が学校をその活動で利用する場合は、

　　　　従来通り教育財産の目的外利用の申請は不要です。必要な場合は、各種講座、講演、バザー等の打合せ会議

　　　　等で利用する、直接生徒との教育活動とは関係のない校外の団体が利用する場合です。県教委との統一見解です。



Ⅲ　その他

　１．地区情報交換ほか　

Ⅳ　今後の予定　　　　事務局長　牧嶋

　　　・10～12月の理事会、行事の予定確認　　　次回第４回　理事会10月12日（金）　於：県民センター５階

　　　・各地区大会及び交通大会への高P連役員及び地区理事参加者一覧は、事務局で掌握し配付する。

・閉会のことば　　　　　　　副会長　　　　赤松伸一

　　・理事より、地区協議会活動報告や全国大会和歌山大会で気付いたこと等の報告があった

　　　２）第１回社会環境健全化推進街頭キャンペーンの参加者数について　　資料P22　参照

　　　3）校長会生徒指導委員会共同研究「生徒啓発資料」の企画案について　　別紙資料参照

　　　４）全国事務局長会議（8月22日和歌山）に係る報告について　　資料P23～24について概略説明があった。

　　　６）（一般社団法人）全高P連事務局インフォメーションNO3の送付について　　資料P27にもとづき連絡。

　９．事務局より　　　事務局長　牧嶋繁臣

　　　７）全国高P連会報の配布について（9月15日発行予定）　　　各地区理事に連絡

　　　５）「マナーアップ運動」の実施に関するお願いについて　　　資料P25～26にもとづいて各地区理事に協力を依頼。

　　　８）「高P連県大会」冊子・原稿について　　　締め切りは各地区大会終了後1週間以内にメールで連合会事務局に送付。

　　　「県高P連　発表校選考基準（採点方法）（P17）」に関して概略説明があった。最終的には、3校を発表校と決定する

　　　1）各地区大会・交通安全大会開催日程及び連合会役員出席者について　　P２１の一覧表参照

　5．会計より　　　　　　会計　水野秀子

　　・研修大会会計報告及び定期総会会計報告がなされた。

　　・平成24年度生涯学習課指導者研修PTA担当教員研修（7月31日）について　…　参加者からは好評であった。

　８．外部会議報告

　６．生涯学習課より　　生涯学習課社会グループ副主幹兼社会教育主事　菴原典子

　　・県立高等学校等平成25年度使用教科書調査委員会　8月4日　午前　県教育委員会　　副会長安達・総務山本担当

　　・ひとづくりネットワーク会議　　　副会長　清水

　　・平成24年度　第2回・第３回校長会議生徒指導研究推進事業実行委員会報告について　　報告資料P１９～２０参照

　　　が、10月29日の川崎大会終了後まず10校を選定し、3校に絞り込む。

　　・研修大会のアンケート集計結果（Ｐ６～15）について、概略説明があった。研修内容は、全体を通して好評であった。

　　・県大会の発表校について、資料「平成24年度　県高Ｐ連大会　発表校推薦について（P16）」および


